

t'es mal barré, Giscard !

Titan-Coder, Néogravure, PTT : les travailleurs par la lutte refusent de payer les frais d'une crise que les patrons ont provoquée.

Des milliers de bidasses qui signent "L'APPEL DES CENTS", des bidasses qui manifestent à Draguignan. Les soldats du contingent disent : "non à l'embrigadement, défendons nos droits, sous l'uniforme nous restons tous des travailleurs, des jeunes qui sommes solidaires des luttes contre ce régime d'exploitation !"

Décidément, la rentrée est mal partie pour Giscard. Malgré ses discours, il est apparu pour ce qu'il est : le PDG des patrons et des flics. Il nous parlait de dialogues et de changements, mais le masque a été vite jeté : aux travailleurs des PTT il répond par le refus de satisfaire les revendications et l'insulte. Aux soldats par la matraque, le tribunal militaire, la taule pour ceux qui disent tout haut ce que tout le contingent pense tout bas.

Et les CET, quels changements ? Majorité à 18 ans, mais on nous fait signer des papiers qui nous enlèvent tous nos droits ! On libéralise l'avortement et la contraception... mais pas question de parler des problèmes sexuels au bahut : un prof vient d'être vidé pour en avoir discuté avec ses élèves à leur demande. Le changement ? Toujours la même discipline, la même répression contre ceux qui refusent d'être des moutons dociles et veulent lutter. Liberté d'expression politique, droit de se réunir pour discuter de nos problèmes. De tout ça pas question pour ces messieurs du pouvoir et de l'administration. Par contre les brigades, la préexploitation dans les ateliers où on risque toujours l'accident, ça continue et en prime on est de plus en plus nombreux dans les classes. Le seul objectif de l'administration, c'est de supprimer les droits que nous avons imposés pendant les luttes contre la Loi Debré et la Loi Royer, c'est de maintenir l'ordre. C'est à dire de faire de nous des moutons dociles qui du CET à l'usine en passant par l'armée subiront sans broncher d'abord l'embrigadement puis l'exploitation par les patrons. Et bien ces gens là se trompent !!!

2 grandes luttes nous ont donné de l'expérience. Nous savons que c'est en nous organisant et par la lutte que nous pourrions imposer nos droits. Nous savons que notre combat est au côté de celui des travailleurs et des soldats, aux côtés des lycéens et des étudiants en lutte pour abattre ce régime pourri.

DES MAINTENANT, ORGANISONS NOUS DANS NOS COMITÉS DE LUTTE POUR IMPOSER NOS DROITS ET NOS REVENDICATIONS, POUR AFFIRMER NOTRE SOLIDARITÉ AVEC LES TRAVAILLEURS ET LES SOLDATS EN LUTTE.

